

BIG ISSUE

Bripka Ichsan Saleh Giat Door To Door System di Desa. Sinaresmi Wikum Polsek Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 10, 2023 - 22:44



Sukabumi - Bhabinkamtibmas Ds. Sinaresmi Kec. Cisolok Bripka Ichsan Saleh melaksanakan Giat sambang / Door to Door System di Kp. Sinaresmi Kec. Cisolok Kab Sukabumi dan selanjutnya menyampaikan himbauan kepada Warga masyarakat yaitu: Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien).

Terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman,

Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Senin 10 April 2023.

Kapolsek Cisolok juga mengatakan, bahwa anggotanya menampung segala bentuk curhatan, saran dari warga Desa Sinaresmi Kec.Cisolok yang disambangi.

1. Dalam giat tersebut Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat Desa Sinaresmi agar berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas ataupun Babinsa serta Pemerintahan Desa Dalam menjaga Keamanan dan ketertiban.
2. Agar selalu menjaga Kamtibmas supaya tidak terjadi gangguan Kamtibmas selama Bulan Ramadhan.
3. Agar tidak menggunakan Knalpot Borong yang menimbulkan suara bising atau mengganggu warga masyarakat yang sedang menjalankan Ibadah Puasa.
4. Siaga Bencana Alam (Tanah Longsor) dikarenakan Cuaca tidak Dapat diprediksi.

“kegiatan berjalan aman dan lancar dalam mensosialisasikan AA DEDE,” kata Kapolsek Cisolok, Acp Aguk Khusaini.